

## にこにこだより

令和6年9月2日 ちゅうりっぷ組担任



9月に入り、今月でちゅうりっぷ組になって半年を迎えます。その中で、子どもたちはたくさんの成長を見せてくれました。少しずつお喋りが上手になって先生やお友だちとやりとりを楽しんだり、簡単な身の回りのことを自分でしようとしたり、トイレに座ってみようとしたり、個人差や月齢差は大きいですが、「やってみよう」と取り組む姿がたくさん見られます。これからも子ども一人ひとりの成長に目を向けながら、「できて嬉しい!」「もっとやってみたい!」という気持ちを育んでいきたいと思います(\*^\*\*)

## 8月の子どもたちの様子

## プールあそび

少しずつ水にも慣れ、笑顔で楽しむ姿が増えました。自分から直接ホースに近づいて頭から水を被るお友だちも! (笑) 毎日プールの用意ありがとうござい





シールあそび

シールを台紙から剥がし、紙に ペったん♪表情は真剣そのもの です。指先も器用になり、小さ いシールも上手に貼れるように なってきました!お帳面のシー ルも自分で貼っています(\*^^\*)

## 新聞あそび

ビリビリ破ったり、新聞紙をお 布団に見立ててぬいぐるみを寝 かしたり♪雪のように上から降 らすと「きゃ~!!」と大喜び





- \*手口拭き用のウェットティッシュが少なくなりましたので、 3 パック持って来てください。
- \*楽器作りをします♪ 家に『R-1』の容器がある方は 9/6(金) までに持って来ていただけると嬉しいです。



ご協力よろしくお願いします!



